

Antrag der Finanzkommission* vom 2. November 2017

5353 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Bewilligung eines Beitrages
aus dem Lotteriefonds zugunsten der Stiftung
für Studentisches Wohnen Zürich SSWZ
für das Projekt «Areal Rosengarten»**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 26. April 2017 und der Finanzkommission vom 2. November 2017,

beschliesst:

Minderheitsantrag Martin Zuber, Diego Bonato, Elisabeth Pflugshaupt und Jürg Sulser:

- I. Auf die Vorlage wird nicht eingetreten.*
- II. Mitteilung an den Regierungsrat.*

I. Mit dem Beitrag aus dem Lotteriefonds ist die Stiftung verpflichtet, die Erstellung einer PV-Anlage zu prüfen und bei Wirtschaftlichkeit eine PV-Anlage zu erstellen.

Minderheitsantrag Martin Zuber, Diego Bonato, Elisabeth Pflugshaupt und Jürg Sulser:

I. Mit dem Beitrag aus dem Lotteriefonds ist die Stiftung nicht verpflichtet, die Erstellung einer PV-Anlage zu prüfen und bei Wirtschaftlichkeit eine PV-Anlage zu erstellen.

* Die Finanzkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Beatrix Frey-Eigenmann, Meilen (Präsidentin); Markus Bärtschiger, Dietikon; Diego Bonato, Aesch; Robert Brunner, Steinmaur; Philipp Kutter, Wädenswil; Tobias Langenegger, Zürich; Elisabeth Pflugshaupt, Gossau; Jürg Sulser, Otelfingen; Peter Vollenweider, Stäfa; Michael Zeugin, Winterthur; Martin Zuber, Waltalingen; Sekretär: Michael Weber.

II. Für das Projekt «Areal Rosengarten, Studentenwohnhaus und öffentlicher Freiraum» wird der Stiftung für Studentisches Wohnen Zürich SSWZ ein Beitrag von höchstens Fr. 3 000 000 zulasten des Lotteriefonds (Leistungsgruppe Nr. 4980) bewilligt.

Minderheitsantrag Tobias Langenegger, Markus Bärtschiger, Robert Brunner und Michael Zeugin:

II. Für das Projekt «Areal Rosengarten, Studentenwohnhaus und öffentlicher Freiraum» wird der Stiftung für Studentisches Wohnen Zürich SSWZ ein Beitrag von höchstens Fr. 4 000 000 zulasten des Lotteriefonds (Leistungsgruppe Nr. 4980) bewilligt.

III. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 2. November 2017

Im Namen der Kommission

Die Präsidentin:

Beatrix Frey-Eigenmann

Der Sekretär:

Michael Weber